

Grito de Guerra

Josué 6:16-20

Hay algo más que maravilloso en el grito de guerra que Dios ha enseñado a su pueblo. Hay algo que va más allá de solo gritar para espantar a un ladrón o gritar de miedo. No es un grito de dolor o derrota, no es un grito de clamor hacia Dios.

Hay más de 50 palabras que se usan en el idioma Hebreo para referirse a grito y que a la vez se usa en conexión con la alabanza. Aunque hay diferentes palabras, todas están relacionadas. Muchas de ellas vienen de la misma raíz. En la historia de la caída de las murallas de Jericó se usa la palabra “Shabach” que significa: Gritar, dirigirse a alguien en tono alto o dar una orden. En la Escritura se menciona esta palabra cuando se refiere a alabar a Dios. Ej. Salmo 63:3; Porque tu misericordia es mejor que la vida; mis labios te adorarán. (Shabach o gritar); Salmo 117:1: Alabad (Shabach) a Jehová naciones todas. Salmo 145:4: Generación a generación celebrará (Shabach) tus obras; Salmo 147:12 Alabad (Shabach) a Jehová, Jerusalén. Shabach significa alabar, pero también significa un sonido que impacta y destruye al enemigo en la guerra espiritual.

1. Grito de Guerra

- a. En Josué 5 encontramos a Josué quejándose a Dios de que no podía con la conquista de Jericó, no sabía como hacerlo, estaba desesperado, como a veces nosotros no sabemos que hacer con una situación que nos está quitando el sueño.
 - b. Sin embargo Josué vio a un guerrero que se apareció frente a él. Inmediatamente le dice: de que lado estás tú. El comandante en jefe del ejército de Jehová lo corrige diciéndole. No. Tu estás de mi parte.
 - c. Súbitamente la imposibilidad de Josué se convirtió en valor frente a la adversidad. Nota cuan rápidamente el terror se puede transformar en ternura y deseo cuando adoramos a Dios. Después que se sacó sus zapatos ante la majestad de Dios encuentra alivio.
 - d. Solo tuvieron que gritar con todas sus fuerzas y alcanzaron lo imposible.
 - e. Sin embargo la palabra que se usa aquí es “Ruah” que significa partir los oídos con un sonido como cuando suena una alarma o se grita fuerte.
 - f. Cuando ellos caminaron en obediencia y empezaron a partir los oídos del enemigo, junto con el sonido del shofar y las trompetas que daban un sonido profético, el escenario para un milagro estaba preparado.
 - g. La palabra que se usa en el verso 20 no es “ruah” sino “truah” que significa grito de guerra. Se entiende por la expresión “un gran vocerío.” Se cumplió la palabra de Dios. “Mira, yo he entregado a Jericó y su rey en tu mano”
 - h. Cuando nosotros levantamos un estandarte para Dios, estamos creyendo que Jesús en nuestro comandante en Jefe y eso produce indignación en el enemigo porque su derrota es inminente. Levante ese estandarte como un instrumento profético declarando la victoria total sobre tus imposibilidades.
2. Grito por la presencia de Dios, sonido de marcha, sonido de lluvia, etc.
 - a. Ofni y Finess se habían llevado el arca como un amuleto a la guerra. La presunción trajo la derrota de Israel.

- b. El sonido de marcha en II Samuel 5:24 David escucho el sonido de las calabaceras.
- c. Elías escucho un sonido de lluvia que se avecinaba. I Reyes 18:41.

3. El sonido de su Presencia

- a. Sin embargo hay algo más que esos sonidos. El sonido de su presencia.
- b. Pablo lo llamaba el poder de la resurrección de Jesús. Pablo deseaba conocer mucho más al Ungido y su Unción. Es lo mismo que yo siempre he anhelado y esperado. Cada cristiano, cada creyente tiene ese mismo deseo dentro de sí.
- c. El Poder de la Resurrección. Romanos 6:3-4 **“¿O no sabéis que todos los que hemos sido bautizados en Cristo Jesús, hemos sido bautizados en su muerte? Porque somos sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo, a fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros andemos en novedad de vida”** De acuerdo a estos versos, Jesús fue levantado de la muerte por la Gloria de Dios. Así que el poder de su resurrección es actualmente la Gloria. Ahora inserta esa verdad en Filipenses 3:10 y verás que quiere decir Pablo cuando dice **“a fin de conocerle y el poder de su resurrección”** o el poder de su Gloria.

4. ¿Que es la Gloria?

- a. La palabra Gloria significa = “peso”, todo lo bueno, esplendor. Del Hebreo Kabodh, y del Griego Doxa. La gloria de Dios es la revelación y manifestación de todo lo que el tiene y es. Juan 12:28 “Padre glorifica tu nombre. Entonces vino una voz del cielo: Lo he glorificado, y lo glorificaré otra vez.
- b. El Padre es un Dios de gloria. Efesios 1:17 “Para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os de espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él” El Dios de Gloria. Hechos 7:2 “El Dios de la Gloria apareció a nuestro padre Abraham” Jesús es la Gloria de Dios. Juan 1:14 “Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad”
- c. El Bien de Dios. Bien = aquello que en si mismo tiene el complemento de la perfección en su propio género. Una de las primeras menciones que la Biblia da de la gloria de Dios se encuentra en Éxodo 33:18-19 **“El entonces dijo: te ruego que me muestres tu gloria. Y le respondió: yo haré pasar todo mi bien delante de tu rostro, y proclamaré el nombre de Jehová delante de tí. . .”** En otras palabras el bien de Dios es su Gloria. Es tan poderoso ese bien ó gloria que cuando creó el universo lo creó todo bueno. Cuando la fuerza de Dios se podía palpar por el peso ó hacía una aparición era llamada la gloria de Dios. El bien de Dios es tan poderosos, tan grande, tan inalcanzable, potente, vigoroso. Va mas allá de nuestra mente, más allá de lo que podemos comprender que es el bien. El bien es total luz, todo para siempre. No hay tinieblas, muerte, ningún cambio. El bien viene a la presencia ante el mal y el mal deja de existir. Es por eso que cuando Adán pecó Dios no vino a abrazarlo cuando pecho, porque lo habría destruido totalmente. Tuvo que protegerlo, porque nadie puede ver a Dios y vivir. Lo que salía de su cara no era el mal era el bien. El bien es tan poderoso que cuando Dios abrió su boca, y las palabras llenas del bien salieron de su ser interior y creo el universo está mas allá de la mente del hombre para comprenderlo. Lo que Dios hizo en Jesús es mucho, mucho, mucho, mas grande de lo que Satanás hizo en Adán. La redención se llevó

el problema. El bien construye redención, el mal construye el pecado. Y el pecado no tiene lugar en la presencia de la gracia

- d. El plan ó misterio de Dios era volver al hombre a la gloria. (La presencia de Dios). I Corintios 2:6-8. Leerlo. Satanás no sabía nada del plan de Dios, de otra manera nunca hubiese matado a Jesús. Dios quiere que ese misterio lo conozcamos ahora. Colosenses 1:26
- e. Los profetas describieron la gloria de Dios como: Una nube brillante que dirigió a Israel. Exodo16:10. La nube brillante que rodeó a los pastores. Lucas 2:9; La nube brillante que rodeo a Jesús en el monte de la transfiguración. Mateo 17:5. La luz brillante que cegó a Pablo por varios días. Hechos 9. Cuando Jesús bajo del monte de la transfiguración su rostro brilló. Después de la resurrección, Jesús se apareció a varios de sus discípulos, pero sin nada asombroso en él. Le seguían mirando como el era. Pero después que Juan lo vio en la Isla de Patmos, su rostro y sus cabellos eran como la blanca lana. Apocalipsis 1:14. Había pasado ya bastante tiempo en la Gloria de Dios, en su presencia. Los profetas de la antigüedad vieron la gloria en visión. Ellos la describieron como fuego, luz, rayos, lluvia. No tuvieron otras palabras para describirla

9.- Caminando en la Gloria de Dios

a.- Es tiempo que nos paremos y seamos concientes que la gloria de Dios está dentro de nosotros. No afuera. De dentro hacia fuera

**Pastor David G. Soto
Mamaroneck, Junio 20, 2004**